

# Kapolsek Ciracap Iptu Dudung Silaturahmi Bersama Tokoh Agama dan Masyarakat Untuk Ciptakan Kondusifitas

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Oct 27, 2023 - 11:03



*Kapolsek Ciracap Iptu Dudung Silaturahmi Bersama Tokoh Agama dan Masyarakat Untuk Ciptakan Kondusifitas*

Kapolsek Ciracap Iptu Dudung Silaturahmi Bersama Tokoh Agama dan Masyarakat Untuk Ciptakan Kondusifitas

CIRACAP, 27 Oktober 2023 - Kapolsek Ciracap, Iptu Dudung, mengambil inisiatif untuk memastikan kelancaran Pemilu yang damai dan meneguhkan persatuan di Wilayah Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Dalam upaya menjaga ketertiban serta menciptakan kondusifitas, Kapolsek Ciracap menggelar kegiatan tatap muka dengan berbagai pihak, termasuk para toko agama, masyarakat, ulama, pemuda, dan instansi terkait.

Menyikapi situasi yang semakin ketat menjelang Pemilu, Kapolsek Ciracap mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjaga persaudaraan dan tidak terpengaruh oleh penyebaran informasi palsu atau hoax yang dapat memecah belah masyarakat. Iptu Dudung menyatakan, "Kami berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan berpersatuan selama proses Pemilu berlangsung. Kita harus bersama-sama mewaspadaikan dan tidak mempercayai berita-berita yang dapat merusak keharmonisan kita."

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, juga memberikan dukungannya terhadap upaya Kapolsek Ciracap. Dalam pernyataannya, AKBP Maruly Pardede mengatakan, "Kita harus memastikan bahwa Pemilu berlangsung secara demokratis dan aman. Kolaborasi dengan seluruh elemen masyarakat sangat penting dalam menghadapi tantangan ini. Kami mendukung penuh upaya Kapolsek Ciracap dalam menjaga perdamaian dan persatuan di wilayahnya."

Kegiatan tatap muka tersebut diharapkan menjadi langkah awal yang efektif untuk mengatasi potensi ketegangan menjelang Pemilu. Semua pihak diajak untuk bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang kondusif, menjaga persatuan, dan menolak penyebaran informasi palsu yang dapat merusak hubungan antarwarga.

Dalam situasi yang serba dinamis ini, kehadiran aparat kepolisian dan kepala wilayah yang proaktif seperti Kapolsek Ciracap menjadi kunci dalam memastikan Pemilu yang berjalan dengan damai dan aman bagi semua pihak.